

Emotivo final tuvo una nueva versión del Festival de la Voz de El Salvador 2024

Un emotivo final tuvo una nueva versión del Festival de la Voz El Salvador 2024, cuyo primer lugar en la categoría experto fue para Sarai González.

El encuentro musical realizado durante este fin de semana en el Centro Cultural Cine Inca del campamento minero reunió a más de 30 participantes, divididos en las categorías infantil, principiantes y experto, evento que contó con una gran cantidad de público.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador

señaló que “fue un lindo fin de semana en donde todos quienes asistimos a este evento, pudimos disfrutar de la gran calidad interpretativa de nuestras vecinas y vecinos, quienes dejaron toda su pasión y amor por la música, sobre el escenario del Cine Inca”.

Los ganadores en la categoría infantil fue Jordan Álvarez, mientras que, en la categoría, el primer premio se llevó Silvia Fica.

El Festival de la Voz El Salvador 2024 forma parte de las actividades programadas por Codelco para conmemorar los 65 años de la fundación de este campamento minero.

